



FACULTAD DE TRADUCCIÓN ■ FORMACIÓN DE ALUMNOS

Naciones Unidas celebrará un encuentro en Salamanca con expertos de 18 universidades

■ Las jornadas, que tendrán lugar los días 3 y 4 de mayo, servirán para desarrollar el memorando de entendimiento con la ONU

R.D.L.

Representantes de dieciocho universidades de todo el mundo se reunirán la próxima semana en Salamanca en el Encuentro de Universidades Firmantes del Memorando de Entendimiento con Naciones Unidas.

La Facultad de Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca es la única institución en el ámbito español que forma parte de este acuerdo que, como señaló el decano Carlos Fortea, ofrece la posibilidad a los alumnos de completar su formación en la ONU.

En cuanto al objetivo del encuentro, el vicedecano Jesús Torres explicó que “no es un congreso científico al uso, sino que de lo que se trata es de poner en común cuáles son las necesidades de Naciones Unidas en materia de traducción e interpretación”. El objetivo final es adaptar la formación de los alumnos a las necesidades de un organismo como Naciones Unidas.

En este sentido, la subdirectora del Departamento de Traducción e Interpretación, Belén Santana, destacó el importante papel que está desarrollando la facultad salmantina en este ámbito, consiguiendo que el llamado “modelo Salamanca” se haya convertido en un referente inter-



Belén Santana, Carlos Fortea y Jesús Torres, de Traducción. /BARROSO

LOS DETALLES

■ **PARTICIPANTES.** En el encuentro participarán universidades de China, Reino Unido, Rusia, Bélgica, Francia, Siria, Líbano, Suiza, Kenia, Egipto y Estados Unidos.

■ **INAUGURACIÓN.** El vicesecretario de Naciones Unidas, Muhammad Shaaban, asistirá a la inauguración el martes.

nacional que ya imitan otras universidades.

El encuentro no sólo reunirá a los mayores expertos en traducción de todo el mundo, sino que, además, los alumnos de cuarto curso tendrán la posibilidad de asistir a dos clases magistrales sobre traducción e interpretación a cargo de dos representantes de la ONU y la siguiente semana se llevará a cabo un seminario sobre Naciones Unidas.